



**La nuit du 18 au 19 Novembre 2017 a une fois de plus été marquée par une attaque sécessionniste contre les forces de l'ordre dans la région du Nord-ouest.**

Une patrouille motorisée des forces de sécurité a été attaquée par deux individus armés, non identifiés abord d'une moto au lieu dit «food market».

Attaque au cours de laquelle le gardien de la paix Ntza Roger, en service aux Commandement Central des groupements mobiles d'intervention de Yaoundé et en renfort à Bamenda (chauffeur du véhicule attaqué) recevra une balle à l'épaule gauche.

Selon des sources concordantes, les assaillants ont réussi à s'échapper nonobstant la riposte des forces de sécurité. Le blessé a été conduit à l'hôpital régional de Bamenda où la balle a été extraite de son épaule.

C'est à cette occasion que le Ministre de la communication porte parole du Gouvernement Issa Tchiroma bakary dans son communiqué publié hier, qu'il invite les populations locales à une collaboration plus accrue avec les forces de sécurité dans l'optique d'éradiquer ce nouveau pérille terroriste.